

Histoire

Découverte de la ville de Laon

Les élèves de 5B découvrent la ville de Laon: archives (matin), cathédrale et la ville médiévale de Laon (après-midi).



La cathédrale de Laon symbolise le christianisme de la ville

Nous visitons Laon le 1er avril. Nous retenons que les archives départementales collectent des documents parfois très rares et très anciens. Les archivistes doivent collecter, conserver, classer et communiquer l'ensemble au public. Lors de cette sortie, les élèves écrivent sur un support (parchemin) avec des plumes.

Nous visitons l'après-midi la cathédrale de Laon. Sur le haut de cathédrale se trouvent des bœufs. Le plafond de la cathédrale fait 42 m de hauteur. Il y a un effet de grandeur quand l'on entre de la cathédrale et on entend l'orgue.

Une légende dit qu'un bœuf blanc a aidé un attelage de 4 bœufs lors de la construction pour monter une colline.



A l'intérieur, on entend l'orgue, un instrument du christianisme

Hippolyte Delbare et Baptiste Sartelet, élève de 5B.